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Avant de monter les verres ophtalmiques, il est essentiel de les contrôler et de s'assurer qu'ils répondent aux normes de qualité. Dans ce contexte, l'application de la norme ISO 13666 joue un rôle crucial.
La norme ISO 13666 est spécifiquement conçue pour garantir la qualité et la sécurité des verres ophtalmiques. Elle définit les spécifications techniques et les méthodes de test pour évaluer divers aspects des verres, tels que la puissance optique, la qualité optique et bien d'autres.
De même, les montures doivent également être conformes à des normes de qualité élevées. Bien que la norme ISO 13666 soit spécifique aux verres ophtalmiques, d'autres normes telles que la norme ISO 12870 couvrent les exigences pour les montures. Ces normes comprennent des tests de résistance mécanique, de stabilité dimensionnelle et d'autres aspects de la qualité des montures.
Dans notre travail, nous nous sommes intéressé à l’application des normes dans le domaine de la vision en Algérie, ce domaine très pertinent qui touche la santé publique du citoyen, après mon stage en entreprise j’ai réellement compris le sens de « la métrologie n’est pas obligatoire », car malgré les efforts déployés dans l’investissement dans le matériel et le façonnage, la métrologie reste absente dans ce domaine. 

Abstract
Before fitting ophthalmic lenses, it is essential to check them and ensure that they meet quality standards. In this context, the application of the ISO 13666 standard plays a crucial role. 
The ISO 13666 standard is specifically designed to guarantee the quality and safety of ophthalmic lenses. It defines the technical specifications and test methods to evaluate various aspects of lenses, such as optical power, optical quality and many others. 
Similarly, the frames must also conform to high quality standards. Although ISO 13666 is specific to ophthalmic lenses, other standards such as ISO 12870 cover requirements for frames. These standards include testing for mechanical strength, dimensional stability and other aspects of frame quality. 
In our work, we were interested in the application of standards in the field of vision in Algeria, this very relevant field which affects the public health of the citizen, after my internship in a company I really understood the meaning of "the metrology is not obligatory”, because despite the efforts deployed in the investment in equipment and shaping, metrology remains absent in this field.



